

De Luis Corralan a Lily Castillo de Corralan

19.5 allí mismo ab Isla Dawson, 15 de diciembre de 1972

Amore mio: CENSO
Hace un momento contesté tu telegrama.

Espero que ya hayas recibido mis cartas, despachadas
en las siguientes fechas: 24 de Noviembre, 1º, 8 de
diciembre, aparte de la que te envíe el 11 con
la delegación de la Cruz Roja.

Ordinariamente, escribimos todos los
sábados. Yo he recibido todas tus cartas y las que
me enviaron las hijas. Aún no recibo la que
te me anunciará de nuestro hijo Alberto.

Te quiero reiterar que yo estoy bien de
salud y, por cierto, de ánimo. Entre todos los
que se hallan aquí hay buen clima de
fraternidad y amistad. Leemos, aunque con
retraso, la prensa, y escuchamos la radio de
Punta Arenas. El trabajo que me corresponde
es relativamente aliviado. Te ruego que por
mi situación acá no se preocupen más de la
cuenta y que, como tú lo sabes hacer, te
preocupes sobre todo del hijo, de la muera
y de las hijas.

En las cartas anteriores te pedí los zapatos
chechos de media caña, el pantalón verde,
la máquina de afeitar a cuerda, la tijera
para cortarse el pelo, un espejito chico
y un frasco o tubo de négalo - todo. A ello
(a la vuelta)

S agregaría por ahora algunos paquetes de cigarrillos y, si es posible, conservas "CAMELIO" para contribuir a los aportes extras que todos hacen. Pero esto ultimamente es indispesable.

En la 2^a o 3^a carta le escribi algunas linea a cada hija. Francamente, ante todo me preocupa Viriana. Espero que, como te digo mas arriba, ya hayas recibido esas cartas y consideren las opiniones que doy sobre Viriana. Creo que debe hacerse lo mas posible por la continuacion de su carrera. Si ello no resultara, estoy seguro que la hija no se echará a morir y será capaz de salir adelante eligiendo alguna otra carrera para la cual tenga aptitudes, y tiene para varias!

Te he enviado en dos cartas poderes generales para lo que sea necesario, y tambien la solicitud para mi jubilacion, con la firma respectiva. Hoy he firmado aqui, a peticion de un oficial, una autorizacion para que tome mi defensa el jurista espanol Sr. Joaquin Ruiz Gimenez. Por lo que yo se pueden defenderme varios abogados. Lo que abunda no daria en este caso.

Unas mas felices Pascua y Año Nuevo. Saludos a todos los de casa, familiares y amigos. Para cada una de las hijas y para mi mera, muchos cariños. Lo mismo para el nieto. Para ti los mejores recordos, alianz y besos. Tu esposo Luis